

¿Cómo deben ser los parques infantiles en las ciudades del siglo XXI?- Bilbao
Urban & Cities Design – Cadena Ser – Hoy por Hoy –

[Entrevista completa aquí.](#)



Azul Tejerina, directora del magazine radiofónico [Hoy x Hoy Bilbao](#), de la Cadena SER, entrevista a Iñaki Imaz, socio y Director de Proyectos Especiales de [iPlay Urban Design](#), empresa dedicada al desarrollo urbano, tanto de parques infantiles, biosaludables o mobiliario urbano, que ofrece soluciones sostenibles de gran calidad basadas en productos minuciosamente seleccionados.

La presentadora, ha comenzado el programa destacando la creciente demanda de iniciativas arquitectónicas o urbanísticas que se han dado en la ciudad de Bilbao en los últimos tiempos. En esta línea, Imaz ha destacado uno de sus proyectos más recientes: el Parque Biosaludable de Arabella en Bilbao, el cual cumple con su objetivo de crear espacios sostenibles e inclusivos. Tanto es así, que el parque, que cuenta con juegos pensados para personas de la tercera edad pero que a su vez se adaptan a usuarios de todas las edades, encaja en esa idea actual de parques de encuentro intergeneracional. “Es una idea genial crear espacios que mezclan a niños con personas más mayores”.

En una reflexión sobre cómo deben ser los parques del siglo XXI., Iñaki Imaz ha apuntado que desde iPlay creen firmemente en la apuesta de dar valor a los espacios públicos, haciendo de estos lugares, espacios donde poder practicar ejercicio al aire libre, por ejemplo.

Además ha recalcado, que desde las administraciones cada vez demandan más este tipo de iniciativas y se destina más gasto público a los espacios de las ciudades. “Muchos otros lugares toman como modelo a Bilbao para reproducir lo mismo en sus ciudades” ha comentado Imaz.

A lo largo de la entrevista, también ha habido espacio para contar la labor que están llevando a cabo desde su convenio de colaboración con la Fundación ONCE, en su objetivo de crear zonas más inclusivas para todos los niños y niñas, lo que es una de sus líneas de actuación. “Nuestra labor principal es concienciar a las instituciones de la necesidad que existe de adaptar espacios para las diferentes necesidades y que todas convivan en un mismo espacio”.

Al final de la entrevista, la presentadora, ha preguntado cómo serán los parques infantiles del futuro, a la que el invitado ha respondido asegurando que estos deben plantearse en base a lo que vengan demandando los niños. “Sin duda, serán una mezcla entre juegos más convencionales con algunos más tecnológicos”. El Director de iPlay Urban ve positivo que tanto la tecnología, como otros elementos más clásicos como el balón, convivan en un mismo espacio de juegos.

Date

2026/02/18